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Top 7.3 Becker Haus

Der Vorsitzende berichtet, dass das Ministerium einer Fristverlängerung zugestimmt 
habe. Somit werde erst im Frühjahr das Gelände angelegt. Die Fördermittel seien 
auch aufgestockt worden. 

ORM Meisel habe ihn angesprochen, dass die gefährlichen Bäume dort jetzt besser 
gefällt werden könnten. Wenn erstmal alles angelegt sei, käme man mit dem 
schweren Gerät nicht mehr bei.
Er bittet, die Bäume dort zu prüfen und gegebenenfalls Maßnahmen zu ergreifen.


